

## Buntes Programm beim Seniorenfasching des "Goldenen Oktober" in Eslarn

Eslarn 12.02.2023 - 14:03 Uhr

von Karl Ziegler



Bild: gz

*Pfarrgemeinderätin Claudia Balk präsentierte mit ihren Models ein vielseitig einsetzbares Kleidungsstück und Quetschenspieler Helmut Moll spielte sich in die Herzen der Seniorinnen..*

Einen unterhaltsamen Nachmittag im Pfarrheim „Sankt Marien“ boten dem Seniorenkreis "Goldener Oktober" in Eslarn einige Mitglieder des Pfarrgemeinderates und viele Ministranten. Die Leiterin Elisabeth Würfl und ihr Team konnten unter den teils maskierten 30 Seniorinnen besonders Pfarrer Erwin Bauer mit Strohhut und eine Abordnung des Frauenbundes willkommen heißen. Ein Team verwöhnte die Gäste mit Getränken, Kaffee und Kuchen. Musikalisch und mit witzigen Einlagen garantierte Helmut Moll aus Waidhaus mit bekannten Oldies und aktuellen Hits beste Unterhaltung.

- Anzeige -

Der leidenschaftliche Quetschnspieler animierte die Besucher mit seiner Musik zum Mitsingen und Schunkeln. Die ältere Generation honorierte mit Applaus die Aufführungen der Ministranten und des Pfarrgemeinderats. Keine leichte Aufgabe hatte Magdalena Eckert als Lehrerin bei einem Schulunterricht mit eigensinnigen Schülern. Ins Staunen brachte Musiklehrerin Marie Hummer die Gäste, was ihre Schüler aus Luftpumpen alles für rhythmische Töne hervorzaubern konnten. Das Stimmungsbarometer hochschlagen, ließ nicht zuletzt die Aufführung der Minis beim Sketsch "Aschenbrödel" unter der Regie von Pfarrgemeinderat Bernd Reil und die Modenschau des Pfarrgemeinderates unter der Regie von Pfarrgemeinderätin Claudia Balk. Die Akteure führten mit ihren vielen lustigen Darbietungen den Seniorenfasching zum Erfolg.